

Gubernur Sumbar Kukuhkan Pasukan Pengibar Bendera HUT RI ke-77 Tahun 2022.

Afrizal - SUMBAR.KINERJA.CO.ID

Aug 16, 2022 - 00:13



Padang--Dengan rasa bangga Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi mengucapkan selamat sekaligus apresiasi tinggi kepada para siswa-siswi yang terpilih menjadi Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) Provinsi Sumatera Barat Tahun 2022.

Berbahagialah bagi yang telah terpilih, dari sekian banyak siswa-siswi di Sumatera Barat hanya sebanyak 54 orang siswa SMA/SMK yang dapat

mengikuti proses penempatan diri menjadi Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) ditingkat Prov. Sumbar.

"Perlu juga untuk ananda ketahui, bahwa kesempatan ini tidak mungkin akan terulang kembali, setiap orang akan ada masanya dan setiap masa akan ada orangnya" kata Gubernur Mahyeldi pada upacara Pengukuhan Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (PASKIBRAKA) HUT RI ke 77 provinsi Sumatera Barat Tahun 2022 di Auditorium Gubernur, Senin (15/8/2022)

Menurut Mahyeldi menyadari program pelatihan dan pembinaan bagi Pasukan Pengibar Bendera telah melalui proses yang sulit dan sangat melelahkan, selain membutuhkan keseriusan juga perlu dukungan kekuatan fisik dan mental yang prima.

"Proses latihan tersebut dilaksanakan setiap pagi, siang dan malam, tiada mengenal hujan panas, betul-betul ditempa," ujar Mahyeldi.

Laksanakanlah tugas yang diamanahkan dengan penuh semangat dan rasa tanggung jawab. Karena akan ada ribuan pasang mata yang nantinya akan menyaksikan baik secara langsung maupun tidak langsung.

"Indonesia dimasa depan kita harapkan bisa menjadi negara maju, generasi anandalah yang nantinya akan mengisi dan melanjutkan estapet kepemimpinan bangsa kelak, untuk itu semua bangsa ini memerlukan generasi yang berakhlak, berbudi pekerti, cerdas, berpengetahuan, sehat jasmani dan rohaninya serta yang memiliki semangat untuk mengabdikan dan berbuat yang terbaik bagi negara," jelas Mahyeldi.

Selanjutnya ia menjelaskan lintasan sejarah masa lalu, perlu menjadi penyemangat untuk masa depan karena di pundak anandaku sekalian tugas berat tersebut berada, terutama bagi para anggota Paskibraka bertugas pada Upacara HUT RI tanggal 17 Agustus 2022 di Provinsi Sumatera Barat.

"Karena inti suksesnya upacara salah satunya terletak pada pasukan pengibar bendera. Bendera merah putih harus terus berkibar untuk itu kami harapkan kepada anandaku sekalian agar tidak menganggap enteng tugas ini, laksanakanlah dengan semangat dan sepuh hati sehingga mendapatkan hasil yang maksimal," harapkan.

Perlu juga diketahui detik-detik yang sangat bersejarah lahirnya Negara Kesatuan Republik Indonesia ditandai dengan diproklamirkannya kemerdekaan, untuk pertama kalinya bendera merah putih sebagai bendera kebangsaan dikibarkan di Pegangsaan Timur No. 56 Jakarta pada tanggal 17 Agustus 1945.

"Kemerdekaan yang kita rasakan saat sekarang ini bukanlah diperoleh dengan cara yang mudah, melainkan dengan cucuran darah dan pengorbanan jiwa dan raga para pejuang bangsa pada masa lalu," tuturnya.

Prosesi upacara pengukuhan paskibra tersebut diawali dengan pengucapan ikrar oleh seluruh pasukan paskibraka dan mencium bendera merah putih sebagai bentuk rasa cinta kepada bangsa Indonesia. Kemudian Gubernur selaku pembina upacara memasang Kendip kepada pasukan upacara yang sudah

mencium bendera merah putih.

Turut hadir, Forkopimda Sumatera Barat, Para Kepala Dinas, Pimpinan Instansi dan Lembaga Provinsi Sumatera Barat, Para Pembina dan Pelatih Paskibraka Sumatera Barat, Para Orang Tua dari anak-anak kami Paskibraka Provinsi Sumatera Barat, para Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) HUT RI ke 77 di Provinsi Sumatera Barat (**)